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ATA 05/2022

eleitos

pelo Partido Socialis ta;

eleitos  pelo Partido Social Democrata;

eleitos pela Coligação Democrática

Unitária; eleita pelo Bloco de Es querda;

Solicitaram a substituição os Senhores:

Cons ta ntino F ia lho (CDU); Va s c o Fre de ric o P ire s  de  S ous a ,  (CDU) Rui P e dro Ma rque s
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Abertos os trabalhos, foram tratados os seguintes assuntos:

PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA:

1. ATA DA SESSÃO DE 28 DE JUNHO DE 2022 - Apreciação e votação

Aprovada, por unanimidade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

LEITURA DO EXPEDIENTE

Tomado conhecimento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ASSUNTOS GERAIS DE INTERESSE AUTÁRQUICO:

- Usou da palavra a Senhora Deputada, Tânia Gandaio: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"Assembleia Municipal de 23 de Setembro de 2022: A Bancada do PSD relembra es ta mesa da
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Uma vez que sendo o turismo a primeira fonte de rendimento, ao ponto de representar em 90%,

das  fontes  cativas  de receita e de rendimento do concelho, seja pela via direta ou indireta; sem

demagogias: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Da  vis ita  fe ita  a  P onte ve dra  e  do e s tudo que  e ncome nda ra m de  mobilida de  onde  fora m
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levasse os nossos turistas a explorar zonas menos visitadas no nosso concelho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

evitar esses constrangimentos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -



ASSEMBLEIA MUNICIPAL DA NAZARÉ

E perguntamos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

daqueles caixotes? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Vai haver a retirada daqueles lugares de transito? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

de uso abusivo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

turismo? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n.° 05 / 22 Sessão AM de 2022/09/23



fiscalizar.., a Nazaré não é apenas parquímetros. Essa é uma missão VOSSA e não se resume a

cinzeiros e ao slogan "a praia é nossa - e o lixo é seu..." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Outro aspeto que nos preocupa é o facto de termos passado quase um Verão inteiro sem médicos

na urgência do Centro de Saúde da Nazaré, não podemos ter cá milhares de pessoas e não ter

condições de lhes prestar os cuidados de saúde, e não sendo da vossa responsabilidade é mais um

assunto a reter, melhorar e pressionar a quem compete. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Sobre a ocupação da via publica, verificamos que o espaço publico continua a ser ocupado com

tudo e mais ou alguma coisa, até por veículos camarários que deveriam dar o exemplo, e até por

outros que prestam serviço ao "Estádio do Viveiro ou Jordan Santos" ocupando passeios da

marginal e ali permanecendo sem que crie o conforto e segurança da circulação, para não dizer

já dos danos que fazem à calçada pondo em risco a boa circulação de peões, para já não falar da

das pessoas com dificuldade de locomoção, prevê-se que continuem assim? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Afinal porque paramos a construção civil dois meses por conta do Verão, mas permiti-mos ao

Verão que tome de assalto as iniciativas.., isso tem nome... falta de respeito e política de 2 pesos

e 2 medidas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

E quanto ao estádio de praia propriamente dito? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Uma vez que decidiram retirar este ano o concurso para as concessões de Praia, consideram a

possibilidade de pedir à APA para deslocá-lo para outro local ou é para se manter no mesmo

local "ad elernum"? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A praia não é território da administração local, tal como a faixa de proximidade à praia não é da

gestão da autoridade marítima. Mas é de ambos a gestão da região de fronteira. Sr. Presidente...
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Fomos alertados da necessidade de investimentos em paragens urbanas em Valado dos Frades,

na Marginal Sul, e quiçá em todos os lugares deste município. TODOS, com certeza que o

executivo saberá! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Gostaríamos de saber, ainda, também por lista mensal pois a transparência é transversal e deve

atender todos que não economistas, para o ano 2022 de quantas entradas se cifra a rúbrica na

"Nazaré -Qualifica" e quanto recebeu do Farol... quanto é que entrou nos cofres da empresa em

parquímetros e estacionamento no Parque Subterrâneo? Mais... qual é a execução dos avisos

deixados nos para -brisas em sede de "multas". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Já agora pode explicar a esta assembleia como procede a jusante da falta de pagamento dos

condutores? Podemos ter acesso, que é claro que podemos, aos procedimentos e seus resultados?

Não será por falta de RH. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Relativamente ao novo espaço que V.a Exa. designa por "Premium "ao Sul junto ao porto de

abrigo, onde serão instalados alguns comerciantes, verifica-se que passado uma semana no local

já está todos degradados e com a madeira a cair, pomos em questão a qualidade destes

equipamentos e se terão isolamento térmico para os comerciantes lá permanecerem ao frio e

calor/ chuva e sol? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Por último gostaríamos de saber, se preveem algum reforço social às famílias, através do fundo

de emergência social ou outro, ou quem sabe, também, aumentar os apoios de bolsas de estudos

atribuídos aos jovens, pois estamos perante uma grave crise e haverá, com certeza, necessidade

de reforçar a ação social deste município de modo a ajudar, ainda mais, as nossas famílias. - - - - - -
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Acabo esta extensa intervenção deixando:

Esta bancada e o PSD está e estará sempre disponível para contribuir para a melhoria do

concelho e não vai nunca desistir de denunciar, propor e lançar de propostas de melhoria,

continuaremos a nossa ação de fiscalização e continuaremos a ter orgulho e não deixar que este

concelho se torne igual a uma qualquer vila do pais, com todo o respeito ás demais, queremos

voltar a ser a "Mais Típica Praia do Pais" em vez de uma vila descaracterizada e sem brio!

Nazaré, 23 de Setembro de 2022 O Grupo do PSD". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Deputado Cláudio Peça (CDU): - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Declaração Política —"Agora que mais uma época estival chegou ao fim, reconheceu-se a

necessidade de aliviar o "peso de viver" que a maioria da população sentia e que obrigava a uma

certa descompressão e a um certo desligamento da realidade que vivemos e dos problemas que o

contexto político e socioeconómico atual determinam. Necessidades redobradas, dado que à

complexidade do contexto atual somam-se anseios, desejos e tensões acumuladas durante dois

longos anos de pandemia. Era por isso expectável que neste Verão a correria às praias, à

descompressão, ao lazer, ao divertimento e a tudo aquilo que ficou suspenso acontecesse de

forma bastante impactante e expressiva — e, de facto, foi isso que aconteceu. Estas necessidades

por suprir, que visam o equilíbrio emocional, mental e físico, tanto no plano individual como

numa dimensão mais geral na sociedade e no seu funcionamento, deixaram claramente para

segundo plano, durante este período, as dificuldades pelas quais os povos de grande parte do

mundo estão a passar. No plano europeu, onde se insere obviamente o nosso país, os sansões à

Rússia e o seu efeito boomerang, tal como há vários meses a CDU avisava, abatem-se sobre as

populações com grande violência, designadamente sobre os mais pobres e desprotegidos da

sociedade. Os trabalhadores e o povo do nosso país, como em outros países onde já se enchem

ruas e avenidas em protesto contra  o aumento do custo de vida , nomeadamente contra  os
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senhoras  e  s enhores  "mobilidade" recebem avultadas  quantias  em es tudos  e pareceres  para

no es tacionamento. Um executivo que  s e  vangloria  por te r uma pra ia  inclus iva  e  de  aces s o
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pontos de recolha — um postal ilustrado do lado negro do turismo na Nazaré! Pelos vistos, e tal

como afirma o executivo do PS, estas são as dores do Sucesso!!! Nós perguntamos — sucesso para

quem? Se sucesso é, através de avultado investimento público, uma promoção desmedida de um

território, mas que tem como resultado a acumulação de capital por parte de quem já o tem e

condena à miséria e à degradação da qualidade de vida a maior parte da população — nós, CDU,

preferiríamos o insucesso que permita rendas baixas ou preços de aquisição da habitação

compatíveis com os rendimentos de quem cá vive e trabalha; um insucesso que permita uma

exploração racional do território aproveitando as suas potencialidades colocando-as ao serviço

do seu povo; um insucesso que permita alargar as possibilidades de mobilidade nos transportes

municipais e torná-los tendencialmente gratuitos; um insucesso que permitisse, com uma gestão

criteriosa das contas públicas, com combate ao despesismo latente, com luta e pressão

organizada junto do FAM, baixar os impostos às populações; o insucesso de políticas públicas

que reforçasse o investimento nos apoios sociais, no domínio da Cultura; um insucesso que

devolvesse o território às populações e que não o colocasse nas mãos especulativas de quem tem

engordado à farta" com este tipo de políticas! Um insucesso que significasse justiça social e

integração de todos os que cá vivem, sem discriminar nenhuma franja da nossa comunidade. Este

nosso "insucesso" significaria o progresso e bem-estar dos nossos munícipes. O vosso sucesso

está a condená-los à miséria e a forçá-los a abandonar o concelho! Esta é a nossa grande

diferença! A Nazaré pagará bem caro o preço destas opções governativas, tal como caríssimo

passou a ser viver neste território. Será cada vez mais um oásis para a especulação imobiliária,

numa desintegraçã o identitá ria e territorial frenética, onde a agressão às encostas e arribas pela

construção massiva está em franca expansão para garantir "belas vistas" sobre o mar, mas só a

quem as pode pagar! Afinal, os pobres não têm direito a ter diante dos seus olhos belas

paisagens!!! É isto que é prometer políticas de esquerda e governar à direita! O PS, tanto o

nacional como o local, sempre nos habituaram a isso, independentemente das figuras de proa a
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cada momento histórico! À CDU cabe o seu trabalho de sempre — organizar, esclarecer e lutar,

junto das populações, para travar estes desmandos governativos que terão, por certo, o seu fim

muito proximamente! Nazaré, 23 de Setembro de 2022 O Grupo Municipal da CDU na

Assembleia Municipal da Nazaré" . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra a Senhora Deputada Telma Ferreira: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

RECOMENDAÇÃO BE "POR UMA ESCOLA INCLUSIVA, MODERNA E DEMOCRÁTICA

Aprovada por maioria: com 7 abstenções do PSD e 16 votos a favor do PS/ CDU e BE).

"A pandemia revelou um substrato de desigualdade no sistema educativo português. Com a

suspensão do ensino presencial, associada a longos períodos de confinamento, a falta de recursos

e de preparação para o ensino remoto de emergência marcaram quase dois anos de perdas de

aprendizagens, perturbações sócias emocionais e uma limitação do desenvolvimento das

capacidades sociais. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Neste contexto, as crianças com Necessidades Educativas Especiais foram as mais afetadas com

as alterações no modo de funcionamento do ensino durante a pandemia e continuam a ser as mais

penalizadas pela falta de reforço das respostas na educação inclusiva nas escolas. - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Estudo do CNE "Efeitos da pandemia COV1D-19 na educação: Desigualdades e medidas de

equidade" refere que há "unanimidade nos diversos estudos e documentos consultados, nacionais

e internacionais" sobre o "agravamento das desigualdades que, por sua, vez, se tornaram mais

visíveis e atingiram mais alunos e famílias". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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No s eu artigo 24 podemos  le r: "Os  Es tados  Partes  reconhecem o dire ito das  pes s oas  com

desenvolvimento do potencial humano e sentido de dignidade e autoestima e ao fortalecimento do

re s pe ito pe los  dire itos  huma nos , libe rda de s  funda me nta is  e  dive rs ida de  huma na ; b) O
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tem qualquer respos ta na comunidade em termos  de ATL ou de apoio ao es tudo. Por is so as

melhorias qualitativas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

especiais no concelho; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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3. Recomendar ao executivo Municipal o reforço das respostas de educação inclusiva nas escolas

do concelho, com contratação direta de terapeutas e técnicos e técnicas especializados e

alargamento da rede de unidades de ensino estruturado e multideficiência; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4. Recomendar ao executivo Municipal a promoção de planos de transição dos alunos e alunas

com necessidades educativas especiais, após a conclusão do ensino escolar para a sua integração

em atividades profissionais; " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

PROPOSTA BE — "PELO FIM DE ESPETÁCULOS COM SOFRIMENTO ANIMAL —

TOURADA NÃO É CULTURA". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"Considerando que:

a) Segundo o artigo 100 da Declaração Universal dos Direitos do Animal, aprovada pela

organização das Nações Unidas para a Educação, Ciência e  Cultura (UNESCO) e

posteriormente, pela Organização das Nações Unidas (ONU), "a) Nenhum animal deve ser

explorado para entretenimento do homem" e "b) As exibições de animais e os espetáculos que se

sirvam de animais, são incompatíveis com a dignidade do animal". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

b) O artigo I.° da Lei n.° 92/95, de 12 de setembro de "Proteção dos Animais", na sua atual

redação, estabelece que "são proibidas todas as violências injustificadas contra os animais,

considerando-se como ta is a tos consistentes em que, sem necessidade, se inflige a  morte, o

sofrimento cruel e prolongado ou graves lesões a um animal." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

c) Apesar do princípio acima afirmado, a mesma Lei, no número 2 do artigo 3.0, determina

para as touradas um regime de exceção legal que contradiz o estabelecido no número I do artigo

1.° ao afirmar: "É lícita a realização de touradas, sem prejuízo da indispensabilidade de prévia

autorização do espetáculo nos termos gerais e nos estabelecidos regulamentos próprios". - - - - - - - - -
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d)

e)

mesmos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

h) Apesar do intenso debate que este tema provoca na sociedade portuguesa, sabemos hoje

aceita que o sofrimento animal seja um divertimento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Assim, a Assembleia Municipal da Nazaré reunida a 23 de setembro de 2022, delibera: - - - - - - - - - - - -

1. Instar o Governo e a Assembleia da República a adotar legislação que não permita o

financiamento público de eventos que causem sofrimento animal; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2. Instar o Governo, em articulação com os Municípios, a implementar medidas de

reconversão dos espaços onde atualmente se realizam estes eventos em espaços multifunções com

capacidade para acolher eventos culturais e desportivos ou outros que não envolvam sofrimento

animal; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3. Instar o Governo à criação de apoios aos profissionais que subsistam da realização deste

tipo de eventos, tendo em vista a sua reconversão profissional. Telma Ferreira, deputada

Municipal do Bloco de Esquerda". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Moção Reprovada - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4 votos a favor dos membros:

1 da Telma Ferreira (BE), I CDU (José Alberto), I da Carolina (PS) e 1 PSD (Cândida Sousa);

5 votos contra dos membros:

1 do João Vieira (PS) e 4 do PSD (Tânia, Helena Vaz, Nuno e Ruben)

14 abstenções dos restantes membros:

- Usou da palavra o Senhor Deputado Pedro Marques:

"A bancada do Partido Socialista da Assembleia Municipal da Nazaré gostaria de saudar os

parlamentares socialistas na Assembleia da República, em especial ao deputado nazareno eleito

pelo círculo eleitoral de Leiria, Salvador Formiga pelo projeto de resolução que recomenda ao

governo o licenciamento da arte da pesca denominada "Corrimão". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Uma reivindicação antiga da comunidade piscatória com especial enfoque na Nazaré e que visa

regulamentar e licenciar esta arte de pesca artesanal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A iniciativa foi hoje aprovada por maioria  no parlamento, uma conquista  de e para todos os

pescadores Nazarenos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Declaração Voto PS:

"A tauromaquia é uma atividade cultural histórica no nosso país. A Nazaré representa através da

sua praça de touros, um dos principais pontos de interesse nesta área. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Por outra via, considero que a agressão perpetrada sobre o animal está completamente

desajustada da realidade dos dias de hoje. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Creio ser inevitável que a atividade em causa sofra no decorrer dos próximos anos uma

reestruturação profunda e alteração na sua forma. No entanto, importa garantir a continuidade

da atividade profissional a todos os que dela dependem. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Existem inúmeros exemplos da reformulação da atividade tauromáquica para terminar com o

sofrimento animal, nomeadamente através do recurso a proteções em velcro.

Concordando com a necessidade de terminar com o sofrimento animal, considero que deve haver

um equilíbrio que permita manter a tradição da atividade tauromáquica e não a sua exclusão por

completo do panorama cultural do país." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra a Senhora Deputada Tânia Gandaio: para apresentar uma Moção para

conhecimento na Assembleia e que foi lida pelo Senhor Presidente Ramalhal - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Presidente da Mesa para ler: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

MOÇÃO PSD — "VOTO DE CONDOLÊNCIAS A SUA MAJESTADE A RAINHA II)" - - - - - - - - - - - - - -

"(Voto de condolências a Sua Majestade A Rainha Isabel II) A bancada do PSD expressa o seu

pesar pelo falecimento de Sua Majestade A Rainha Isabel II do Reino Unido da Grã-Bretanha e

Irlanda do Norte manifestando os sinceros pêsames, nesta fase dificil de luto, a toda a Família
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Lisboa, a Sua Ex. a

- Para conhecimento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Pres idente da Mesa para ler:

MOÇÃO CDU —

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

dia riamente  as  dificuldades  e  demoras  para  quem precis a  de  marcar uma cons ulta , ou s er
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Esta realidade é já bem conhecida por todos os intervenientes que poderiam e deviam resolver a

situação. Desde a administração da ARSLVT, a direção executiva do ACeS-ON, a Câmara

Municipal e a Junta de Freguesia, mas também, o Ministério da Saúde e o Primeiro Ministro

sabem bem o que aqui se passa, mas nada, ou muito pouco têm feito para resolver definitiva e

consequentemente os problemas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Louvam-se algumas iniciativas, como a da Câmara Municipal que já chegou a pagar alojamento

durante alguns meses a um médico para que este permanecesse na freguesia, mas até assim esse

profissional não se fixou cá. Neste momento, conhecemos e louvamos os esforços que estão a ser

feitos pelo executivo da  Junta  de Freguesia  de Va la do dos Fra des pa ra  chega r -se a  um

entendimento entre a ARSLVT, o Aces-ON, e uma empresa prestadora de serviços na área da

saúde, para contratarem e pagarem as horas de serviço a um médico, em regime de prestação de

serviços, para a sua colocação no Polo de Saúde do Valado durante dois dias por semana, para

minimizar o problema. Mas até agora, passados muitos dias, ainda não há informação da sua

concretização. Tudo demora uma eternidade a resolver! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

E todo este arrastar do problema acontece num momento em que o único médico que presta

serviço naquele Polo de Saúde se encontra de férias. É caso para perguntar: quem nos acode? Só

temos uma resposta, ainda que contrária ao que o Governo, pelo Ministério da

Saúde, tem pedido que não se faça. Ou seja: entupir as urgências dos Hospitais da região! - - - - - - - -

Mas até isso, só para quem pode ou consegue lá chegar, porque numa terra com muitos idosos,

mas com baixas reformas, até esses custos de deslocação são proibitivos para muitas bolsas.

Em pleno século XXI, parece que estamos condenados a sofrer com todas as doenças, ou aficar à

espera da morte, sem a necessária assistência médica que nos é devida, como direito

constitucional que é.
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Assim.

de libe ra :

1

2

- Aprovada por unanimidade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Secretário Valter Soares para ler: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

MOÇÃO CDU
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outra, compreende-se que se não se conseguem colocar simples limitadores de velocidade, criar

umas lombas, ou ligar uns simples semáforos que protejam os peões que obrigatoriamente ali têm

que circular, então nada se faz no tempo certo neste país. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Passaram mais de 3 meses desde a última morte ocorrida na Estrada Nacional 8-5 em Valado dos

Frades e também desde a primeira moção aprovada por esta Assembleia Municipal a exigir uma

alteração profunda naquela via por forma a criar ali mais segurança para os peões. - - - - - - - - - - - - - - - -

Neste espaço de tempo, nem resposta nos deram! Nada sabemos do que se possa estar a pensar

resolver para ali colocar. Ou será que com vão fazer uma estrada nova e segura? Sim, porque

temos a certeza que alguma coisa terá que ser feito ali rapidamente para proteger as pessoas!

Sabemos apenas que a dita estrada irá passar para a responsabilidade da Câmara Municipal,

mas quando isso acontecerá ninguém parece saber. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Como tudo acontece muito lentamente, também esta transferência parece destinada a demorar.

Enquanto isso, as pessoas, onde se incluem algumas dezenas de crianças, passam a estrada

diariamente sem a devida segurança nas passadeiras, mal sinalizadas e que mal se distinguem na

estrada pelo desgaste da tinta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Assim.

A Assembleia Municipal da Nazaré, reunida em plenário no dia 23 de Setembro de 2022,

delibera: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1 - Enviar à tutela e à IP-infi-aestruturas de Portugal, novo pedido de intervenção urgente

na Estrada Nacional 8-5 em Valado dos Frades, e exigir a criação de medidas de segurança

adicionais nas zonas de passagens para peões e a colocação de limitadores de velocidade nas

zonas de aproximação às passadeiras para peões, além de outras que se venham a considerar

adequadas e necessárias à proteção de condutores e peões. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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- Aprovada por unanimidade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

MOÇÃO CDU -

devia servir. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Governo através da tutela, sobre o que pretende fazer do investimento programado há tantos anos

para esta linha férrea estruturante para o Oeste e, por conseguinte, para o nosso concelho, mas

também para os concelhos limítrofes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os concelhos de Nazaré e de Alcobaça são servidos principalmente pela estação de Valado dos

Frades. Esta estação centenária foi uma referência para os trabalhadores destes concelhos que se

tinham que deslocar diariamente para trabalhar, mas também o foi para os turistas que

chegavam de comboio e eram depois levados em transportes rodoviários para as duas principais

localidades próximas, exatamente Nazaré e Alcobaça. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Hoje, a nossa estaçã o está fechada, edificio muito deteriorado e sem vida, e não serve os

objetivos atuais e as necessidades pretendidas num futuro próximo. Tal como esta estação, está a

própria ferrovia em toda a sua extensão! Hoje são poucos e lentos os comboios que aqui passam!

Hoje são muito poucos os comboios que ali param! E este é o nosso principal problema atual e,

quiçá, o futuro. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Por isso a nossa indignação e revolta, quando pretendemos utilizar um meio de transporte menos

poluente e por isso mais amigo do ambiente, mais seguro e económico, mas não o podemos

utilizar em todos os horários de passagem, porque pura e simplesmente os comboios não param

todos na nossa estação para recolher ou deixar os passageiros. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

É principalmente isto que hoje incomoda a população local e que urge para já resolver! - - - - - - - - -

Assim. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A Assembleia Municipal da Nazaré, reunida em plenário a 23 de Setembro de 2022, delibera:

1 — Requerer à tutela e à Administração da IP — Infraestruturas de Portugal, a reparação do

edificio da Estação de Caminhos de Ferro de Valado dos Frades, de modo a criar melhores

condições de acesso à plataforma, instalações sanitárias dignas e reparação da zona de descanso

e de espera para os passageiros da Linha do Oeste que utilizam aquela estação. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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- Usou da palavra a Senhora Deputada Helena Vaz: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-

A Senhora Deputada Telma

Ferreira

A Senhora Deputada Helena Vaz

A Senhora Deputada Telma Ferreira interveio, para acrescentar que,
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- Usou da palavra o Senhor Presidente da Câmara, para pres tar esclarecimentos : regis tou as

apresentou um conjunto de medidas  e/ou propos tas  e resolver aqueles  que eram os  problemas

unanimidade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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solicitadas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

os cerca de trezentos postos de trabalho que estavam previstos inicialmente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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porque, apesar do impedimento de es tacionamento, as  pes soas  continuaram a es tacionar, e

impedir o estacionamento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

porque o projeto existe! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra a Senhora Deputada Tânia Gandaio

O Senhor Pres idente respondeu que, o
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- Que sobre as questões do estacionamento, todos os anos têm identificados terrenos alternativos

para  cumprir  com mais estacionamento; que este ano foram surpreendidos com muito mais

visitantes, e que nesta altura já estão com vários terrenos identificados, uns camarários outros

privados que pretendem alugar, para resolver minimamente essa questão. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO

Não houve intervenção do Público. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- A Assembleia tomou conhecimento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Presidente da Assembleia para fazer referência, ao erro do ponto 4 e

colocou à votação a retirada do ponto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade retirar o ponto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ORDEM DO DIA

1. INFORMAÇÃO ESCRITA DO P RE SI DE NTE  DA CÂMARA, ACERCA DA

ATIVIDADE DO MUNICÍPIO, BEM COMO DA SITUAÇÃO FINANCEIRA DO MESMO —

Apreciaçã o. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A Assembleia tomou conhecimento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra a Senhora Deputada Tânia Gandaio, para colocar questões: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- No ponto 3 da segunda parte, onde tem mais informação financeira, questionou, se a nível de

receita foi o melhor ano, porque é que sofreu a receita, uma diminuição de dois milhões, duzentos

e oitenta e um mil, quinhentos e doze? Que, na folha seguinte, folha 4, e relativamente às

transferências de capital, onde se refere que há um decréscimo de um milhão de euros, resultado

de menor arrecadação da receita proveniente da União Europeia, a título de comparticipação de

projetos, questionou, qual foi o projeto que foi financiado? Que, na página 5 — onde se refere

trezentos e quarenta  e nove mil euros de aumentos com despesas de pessoal, questionou de

quantos trabalhadores se fala, que estão em mobilidade interna? Que, na última folha, página 7,
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- Usou da palavra a Senhora Deputada Telma Ferreira

- Sobre o tema mobilidade, onde diz, que o Senhor Pres idente participou no Congresso "Cidades

mobilidade no sentido pedonal? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

INTERVENÇÃO CDU PONTO 1:

"Em
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Le mbra mos  a  As s e mble ia  que  os  pontos , 3.  P LANO DE TRANS ITO DO CONCELHO DA

envio por escrito ". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Presidente da Câmara para responder:
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- Sobre o projeto que não teve execução, disse que a Nazaré é um Município que estará no top da

execução de obras previstas com Fundos Comunitários da CCD Centro e é o que tem mais

execução no conjunto dos doze Municípios da Oestecim. Que, se tem uma variabilidade, visível

nos documentos da contabilidade da Câmara Municipal, que recebem instruções de clarificar

tudo e nenhuma proposta de texto para a informação — não ficando nenhuma obra por executar.

Que, as obras que não puderam ser executadas por questões relacionadas com aprovações, com

projetos que precisam de ser afinados, mas a última vez que olhou para a taxa de execução ia nos

107% - que se executou mais do que aquilo que pr imeiramente a  CCDRLVT aprovou. Que

receberam vinte e nove milhões numa primeira fase, dividida por duas tranches, depois foi-lhes

pago uma tranche adicional de 1.8 milhões de euros, por força do processo "Eco ambiente". Que

o Município da Nazaré, desde que tem o empréstimo do FAM, não falhou uma prestação de

capital nem uma prestação de juros — no ano de 2021 havia moratória de capital para os

Municípios em inexistência financeira e o Município da Nazaré pagou esse capital, PAGOU uma

tranche adicional no mês de dezembro de 2021, porque tinha tesouraria e tinha orçamento —

tendo pago cerca de quinhentos e vinte cinco mil euros, a mais. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Sobre as questões do Congresso disse que, era importante clarificar que a Nazaré foi convidada

como um exemplo. Que, hoje em dia haverá 10% de Municípios no País que têm planos de

mobilidade urbanas aprovados e que o da Nazaré está aprovado! Que, a boa notícia para o

Município da Nazaré, será que o próximo quadro comunitário PT 20/30 e PRR —com as

instruções que vêm do Governo da obrigatoriedade, no que diz respeito à mobilidade, que existam

planos de mobilidade urbanos sustentáveis, aprovados, sendo que a Nazaré já o tem, há cera de

quatro anos. Que é um plano até 2030, que está a ser constantemente avaliado e que pode ter

novas reavaliações de investimentos e de valores e que vai no sentido de parques periféricos,

transportes públicos a funcionar, bicicletas partilhadas, mobilidade no sentido pedonal, Ascensor
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da Pederneira e que pretende colocar todos num espaço máximo de cerca de 5 a 10m no topo da

Pederneira/do Sítio na marginal. Que, o plano tem quatro anos, as verbas para tal têm vindo a

ser disponibilizadas; que muita dessas obras não foram feitas porque não "cabe" lá o dinheiro

todo que se quer lá pôr. Que, a questão do mercado e que faz parte desse plano, tinha uma verba

alocada de setecentos mil euros e que custa no mínimo cerca de dois milhões, que estão a tentar

encontrar outras soluções. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que já há bastante tempo foi feita, na altura apontar uma questões que eram relevantes para

eles, e que foi desenhado um plano de ação, que passava por eles darem argumento daquilo que é

o processo de distribuição para se poder dizer a quem de direito, mas que o Sindicato ainda não

submeteu nada e que continua à espera que lhe façam chegar essa informação. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Sobre os custos anuais de montagem e de desmontagem, disse que há um custo — de

policiamento, do engenheiro da marca que vem montar o estádio e que cobra um valor pelo

trabalho que executa, e solicitou aos serviços que reunissem o que existe de custos na matéria

quer aos serviços da Câmara, quer à Nazaré Qualifica. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Sobre o Promontório da Nazaré, disse que já houve uma reunião com o Professor Rui Pena,

onde foi feita um proposta que está nas mãos do Senhor Vereador da Cultura e do Património

para se ver como se vai avançar com a matéria. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Sobre a Praça Sousa Oliveira, disse que, tiveram de rever o projeto, por força de não retiramos

as esplanadas, que já lá se encontram, por força de e olhar para as alterações climáticas e para o

problema que se tem a norte, particularmente naquela zona da drenagem e da recolha de águas

fluviais, que levou a que todo o projeto fosse refeito e que sabem que é capaz de custar acima dos

150% do que estava previsto, ou seja uma vez e meio do que estava previsto e que se está a

ponderar todas as matérias para tomar uma decisão, na certeza de que a decisão que se tomar

terá de ser a melhor a matéria. Acrescentou que, aquilo que está financiado no âmbito dos

Fundos Comunitários para a Praça tinha um valor financiado e que tinha um valor que a Câmara
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iria  as sumir e o refazer do projeto as  coisas  ficam totalmente invertidas , ou seja, o valor que a

- Usou da palavra a Senhora Deputada Tânia Gandaio,

- Usou da palavra o Senhor Presidente da Câmara
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- Us o u  d a  p a lavra  a  Sen h o ra  Dra . He len a  P o la , para  pres ta r es cla recimentos  da  parte

fornecimento porque  entra  como rece ita , mas  que  nem s e  s abe  s e  exis tem proces s os  de
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retroativos. Que tudo isso somado faz o aumento de trezentos e quarenta e nove mil euros. - - - - - - - - -

- 

o Senhor Presidente da Câmara para  acres centa r que , inicia lmente  o

depois  mais  um. Prosseguiu a Dra. Helena Pola —
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pode verificar. A Senhora Deputada Tânia Gandaio, ques tionou a  Dra. Helena Pola , sobre o

O Senhor Pres idente acrescentou,

Prosseguiu a Dra. Helena Pola, para acrescentar

relativamente a es se processo. Que, es se processo, acompanhado pelo contencioso, por um

2. PROPOSTA DE NOMEAÇÃO DO AUDITOR EXTERNO (para certificação legal de

contas relativas aos anos de 2022, 2023 e 2024, demais funções constantes do Regime

Financeiro das Autarquias locais e consultoria contabilistica) —

DECLARAÇÃO DE VOTO: "Os  me mbros  do Grupo Municipa l da  CDU na  As s e mble ia

neste ponto 2

apresentadas  para jus tificarem o ajus te direto com a empresa agora vencedora, temos  aqui a

apresentada de forma neutra, com todos  os  passos  e documentos  do procedimento, podemos
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Aparece-nos esta proposta vencedora do concurso, com um valor mais baixo do que aquela que

serviu de base ao concurso, (menos 3030 Euros), no entanto apresentada pela mesma empresa

que antes iria receber de honorários 27.000 Euros, quando o processo foi apresentado na câmara

em Maio como adjudicação por ajuste direto, com um documento que entendemos ser uma carta

de recomendação, que viemos a saber foi escrita pela empresa, o que a nosso ver era inaceitável.

Daí o nosso pedido de retirada do ponto. Devido às intervenções e chamadas de atenção do

vereador da CDU na Câmara Municipal, - sempre justas diga-se -, quando este assunto lá foi

apresentado, mostrava-se haver clara intenção de fazer-se o contrato por ajuste direto com esta

mesma empresa, o que prova que essa nossa ação era a correta e com isso baixou-se o custo

deste serviço e contrato, no agora proposto concurso público. E nem colocámos em causa se o

serviço era caro ou não! Esse não era o problema ali. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O que nos faz então votar contra neste procedimento que nos aparece hoje bem -apresentado e

melhor explicado? Exatamente a leitura e compreensão de toda a documentação recebida, que

nos permitiu a análise coletiva de todas as peças do concurso e das suas fazes e obrigações a

cumprir pelos candidatos. E é exatamente aí, numa das peças apresentadas por uma das duas

empresas candidatas, - por sinal a que venceu o concurso -, que reside a nossa decisão de não

aceitar o resultado do concurso neste procedimento sem o devido e fundamentado esclarecimento,

por discordarmos da decisão do júri quanto a um dos documentos obrigatórios do processo, sem

informação escrita e fundamentada que suporte as explicações dadas na CMN e AltiN.

Analisando os documentos apresentados no Caderno de Encargos, no Anexo I, na Cláusula 1.12-

Obrigações Principais do Adjudicatário, refere na sua alínea, b): Obrigação de ter, na sua

equipa de trabalho, pelo menos um Jurista. É, pois, relativamente à obrigação de as empresas

concorrentes apresentarem pelo menos um Jurista, que verificamos que uma delas, a que ficou em

primeiro lugar no concurso, apresenta o nome de um Jurista com inscrição inativa na Ordem dos
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Advogados, ao contrário da outra concorrente que apresenta um jurista com inscrição ativa. Ora,

julgamos saber, que para se poder representar urna empresa pública ou privada nos foros

competentes, os juristas, ou advogados, terão que ter inscrição ativa na sua Ordem. Este nosso

entendimento suporta-se em parecer no mesmo sentido emitido pela própria Ordem dos

Advogados. Cabe ainda dizer-se que, só não necessita de estar inscrito na ordem se trabalhar em

exclusivo para uma empresa e não tiver que a representar no âmbito da sua ação enquanto

jurista, o que entendemos não ser o caso a que obriga este concurso. Pois de outra forma para

que seria preciso o jurista? Tal informação também não nos é indicada nos documentos. Se bem

que na reunião de câmara e hoje mesmo, a resposta às nossas questões sobre este tema dada pela

chefe da Divisão Administrativa e Financeira (DAF), que respeitamos, mas com as quais não

concordamos, contradiga os vários pareceres que encontrámos sobre esta matéria em concreto,

por isso a nossa sustentada e fundada dúvida se manter. Logo, a opção do júri do concurso em

aceitar uma candidatura quando existe esta falha, que eventualmente pode não ter sido detetada

no momento da análise dos documentos, não pode ser, não foi, nem será, da nossa parte,

aceitável sem fundamentação escrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Entendemos que a situação tem de ser completamente clarificada e informada por escrito a este

órgão político, com a fundamentação e análise entendível pelos serviços. Era isso que

pretendíamos quando pedimos a retirada do ponto na reunião de câmara e hoje aqui também,

mas que não foi aceite. Continuamos a entender que só com todos os pareceres e entendimentos

em posse dos eleitos se pode eliminar qualquer dúvida suscitada e aceitar-se sem qualquer

hesitação a decisão do júri, neste ou em outros concursos. Até porque, qualquer erro que possa

eventualmente existir, poderá originar mais casos jurídicos contra a câmara que não se

pretendem, dado os elevados custos que todos os conhecidos têm comportado. Para terminarmos,

referimos que nada nos move contra  qualquer empresa concorrente seja  a  que concurso for.

Pensamos que estamos a defender o interesse público e a integridade do órgão em que estamos
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eleitos, quando não deixamos passar em claro as falhas que detetamos, como, aliás, tantas vezes

tem acontecido. É, pois, pelos factos acima descritos, que votamos contra este procedimento de

concurso público para a contratação de serviços de auditor externo. Nazaré, 23 de Setembro de

2022 P'lo Grupo Municipal da CDU na Assembleia Municipal da Nazaré Cláudio Miguel Lopes

Peça, José Alberto Sequeira Vieira". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Presidente da Câmara, para dizer que essa questão já foi colocada

em reunião de Câmara e respondida na altura, e que se tem de aceitar que a CDU tenha

pareceres próprios e que não entenda o "entendimento" da Dra. Helena Pola, e que por isso na

sua perspetiva não existe razão para a retirada do ponto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra a Senhora Dra. Helena Pola, para prestar esclarecimentos: que não existe

qualquer tipo de irregularidades, ilegalidades, divergência, no tratamento administrativo do

ponto. Que, o júri tomou a posição mais que acertada, porque nem poderia tomar outra — aquilo

que foi pedido no caderno de encargos, foi que a sociedade de revisores de Oficial de Contas que

apresentasse proposta, que tivesse no seu mapa de pessoal um jurista. Que, não solicitou que

tivesse um advogado; que não solicitou que tivesse um advogado, que no caso teria de ter

inscrição ativa na Ordem dos Advogados, portanto não exigindo desde logo esse requisito formal

e material, que não poderia excluir o candidato por não apresentar um advogado que não tivesse

a inscrição ativa na ordem. Que, não foi o pedido. Que, acresce que se isso tivesse vindo a

acontecer, a empresa poderia e deveria, na sua ótica, reclamar pela exclusão ilegal e

inclusivamente assacar eventualmente alguma indemnização à Câmara por essa ilegalidade caso

a mesma prosseguisse. Que, o júri, só pode excluir propostas que não cumpram com os requisitos

que são exigidos logo de início. Que, esse não foi um requisito, o requisito foi para a existência de

um jurista. Que, a diferença entre um jurista e um advogado, é importante para se perceber a

análise da questão um jurista, um consultor jurídico, é um licenciado em direito, e um advogado
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a prova do e  pos te riorme nte  ins cre ve u-s e  na  Orde m dos  Advoga dos , e  que  te m vindo

"Para os

fazendo a

trabalhador des sa entidade e  pertence ao quadro pes soal da Sociedade Revisores  Oficial de

decorreu de forma legal, e que pode perfeitamente ser votado pela Assembleia Municipal. - - - - - - - - -

- Usou da palavra a Senhora Deputada Tânia Gandaio,

isento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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- O Senhor Presidente da Assembleia perguntou ao Senhor Deputado da CDU, se face ao que foi

exposto, se mantem a  proposta  da  retirada  do ponto, que respondeu que mantem. Antes da

votação do ponto, foi proposto votar "a retirada do ponto". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Deliberado rejeitar a proposta da retirada do ponto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Deliberado por maioria aprovar com 2 votos contra CDU, 2 abstenções BE + Presidente da

Junta do Valado dos Frades, 19 votos a favor dos restantes membros. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3. PROPOSTA — INICIAÇÃO DO PROCESSO DE INTEGRAÇÃO NO INVENTÁRIO

NACIONAL DO PATRIMÓNIO CULTURAL E IMATERIAL DE PORTUGAL DA

ATIVIDADE DE COLOCAÇÃO DE BARRACAS DE APOIO BALNEAR — Apreciação e

Votação. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra a Senhora Deputada Tânia Gandaio, que disse que, a  Bancada  do PSD

gostaria de saber se a elaboração da proposta, para além do que foi dito, se existe mais alguma

coisa que possam acrescer a nível da escolha da situação da colocação das barracas de apoio

balnear, porque foi escolhido esse tema, e se pretendem que haja algum encaixe de outro tema

nesse, se irão haver subsequentes, para tentarem perceber a lógica. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Vereador Orlando Rodrigues, para prestar esclarecimentos: que a

questão surgiu já no ano transato, numa reunião tida na preparação da época balnear com a

Associação Sol e Mar, para tratar da tipologia das barracas, sendo importante fazê-lo. Que,

sugeriu, que apresentassem uma proposta ao órgão executivo, para que se pudesse ser apreciada

em sede de reunião de Câmara. O que foi apresentado, foi uma proposta, não foi com essa

tipologia de classificação, mas sim com a classificação de interesse municipal, que após consultar

a parte técnica, não foi possível fizê-lo porque não é . fácil classificar uma barraca, ou os

elementos que compõem a barraca, sendo que não existe interesse quer do Município quer dos
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eventuais promotores se estar a classificar as barracas/panos e não é o que se pretende. Que, o

pretendido, será classificar da forma mais adequada, aquilo que é uma tradição que já tem

séculos. Que, isso tem duas razões — que foi uma proposta apresentada e que acharam que tinha

toda a razão de ser, mas que também tem a ver com o facto de haver uma situação que não está

resolvida, há muitos anos, que será a adequação do Plano integrado de praia para aquilo que é a

realidade que se quer manter ao longo dos anos. Que, é importante dizer, porque se assiste a uma

vontade de o Município da Nazaré, de concessionar não só nessa área, mas também outras, de

uma forma transparente / organizada e tentando adequar ao que foi uma herança da entidade que

pertencia na altura à Capitania do Porto. Que, se vai partir para uma negociação dificil, em que

a entidade também tem um plano de praia que quer alterar, mas suspeita, que não sabe se será

possível no próximo ano ter a situação regularizada. Que, não será por falta de diligências do

Município da Nazaré, que tudo fará para que o plano das três praias, no próximo ano esteja

devidamente regularizado de forma a resolver os constrangimentos. Que, a vontade, será de não

se permitir que os habitantes do Concelho possam perder essa tradição no futuro, sendo a

principal razão que os leva a apresentar tal proposta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por maioria aprovar: I voto contra do membro do PSD (Edmundo José Couto

Barbosa); seis abstenções dos restantes membros do PSD e 16 votos a favor (PS, CDU e BE). --

4. EMPREITADA DE "RESERVATÓRIO DO CAMARÇÃO" — Assunção de

compromissos plurianuais CE 0102/07010413 Prof.:26/2022 — Informação N°. 227/DOMA-

INFRA/2022 de 12.07.2022- Apreciação e Votação. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade retirar o ponto.
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5. DESIGNAÇÃO DO FISCAL ÚNICO DA NAZARÉ QUALIFICA, E.M., UNIPESSOAL

LDA., PARA OS ANOS FISCAIS DE 2022, 2023, 2024 E 2025 — Apreciação e Votação.

"O grupo do PSD na Assembleia Municipal vem apresentar declaração de voto Abstenção, no
ponto 5, desta Assembleia de 23 de Setembro de 2022 — Designação do Fiscal Único da Nazaré
Qualifica, E.M. Unipessoal Lda., para os anos fiscais de 2022, 2023, 2024 e 2025, considerando

que não coloca - mos em causa os serviços prestados nem a competência da Firma MAZARS &
ASSOCIADOS, Sociedade de Revisores Oficiais de Contas, SA, com quem a Nazaré Qualifica tem
vindo a trabalhar, não concordamos é com a escolha do procedimento de ajuste direto adotado
pela empresa Municipal, atendendo que, mesmo que cumpridos os termos legais do Código dos
Contratos Públicos, deveria, no nosso humilde entender, ao optar por um concurso publico por
consulta prévia à semelhança com o que fez no ponto 2 desta Assembleia para a Câmara
Municipal, demonstrando a efetiva transparência na atividade desta empresa Municipal, que se
sabe tem 100% capitais públicos e cujas inúmeras competências que têm (parquímetros,
limpezas, Farol e parque subterrâneo) e os valores que arrecadam, só por si, mereceriam outro
tipo de procedimento contratual, uma vez que por este não são consultadas/convidadas outras
firmas da área, de modo a haver termos de comparação de serviços e valores, conforme o
principio da boa administração publica. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Pelos motivos explanados decidimos pelo voto de Abstenção. Nazaré, 23 de Setembro de 2022 O
Grupo do PSD". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A Senhora Deputada Telma Ferreira, invocou conflito de interesses e retirou-se da sala, não
votando este ponto (ficaram 22 membros). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade aprovar com 10 abstenções (7 do PSD+ 3 CDU) e 12 votos a favor

do PS.

A Senhora Deputada Telma Ferreira regressou à sessão.
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6. EMPREITADA DE "RESERVATÓRIO DO CAMARÇÃO" Informação N°.

270/DOMA-INFRA/2022 -

Deliberado por unanimidade aprovar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

7. PROPOSTA — MODIFICAÇÃO DO CONTRATO INTERADMINISTRATIVO DE

DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS DA CÂMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ NA JUNTA

DE FREGUESIA DE VALADO DOS FRADES — PARA O ANO 2022 E SEGUINTES

Deliberado por maioria  aprovar: 1 voto contra  do BE e  22 votos  a  favor dos  res tantes  membros . -

8. PROPOSTA — MODIFICAÇÃO DO CONTRATO INTERADMINISTRATIVO DE

DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS DA CÂMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ NA JUNTA

DE FREGUESIA DE NAZARÉ — PARA O ANO 2022 E SEGUINTES —

Deliberado por maioria  aprovar: 1 voto contra  do BE e  22 votos  a  favor dos  res tantes  membros . -

9. PROPOSTA — MODIFICAÇÃO DO CONTRATO INTERADMINISTRATIVO DE

DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS DA CÂMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ NA JUNTA

DE FREGUESIA DE FAMA LICÃO — PARA O ANO 2022 E SEGUINTES —
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Declaração de Voto do BE:

"O BE opõe-se à gestão e organização do modelo de transferência de competências, tanto do

Estado do Governo Central, para as Autarquias como das Autarquias para as suas Freguesias.

Que acham, que é um despoletar de tarefas, uma atribuição de tarefas muitas vezes excessivas,

que não são acompanhadas na maior parte das vezes, tendo em conta as diferentes realidades e

que também não são acompanhadas na maioria das vezes com as verbas necessárias. Que, é mais

um voto de protesto, naturalmente não queremos dificultar qualquer tipo de gestão nas nossas

Freguesias " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

10. PROPOSTA — GEMINAÇÃO COM TARIFA, NA PROVÍNCIA DE CÁ DIS,
INTEGRADA NA COMUNIDADE AUTÓNOMA DA ANDALUZIA Apreciação e Votação. ----

Deliberado por maioria aprovar: sete abstenções do PSD e 16 votos a favor dos restantes
membros. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

11. PROPOSTA — GEMINAÇÃO COM A REAL VILLA DE TEGUISE — ILHA DE
LANZAROTE — ARQUIPÉLAGO DAS CANÁRL4S — ESPANHA — Apreciação e Votação. - - - - - - -

Deliberado por maioria aprovar: sete abstenções do PSD e 16 votos a favor dos restantes
membros. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

12. DESPACHO — GABINETE DE MOBILIDADE E TRÂNSITO DO CONCELHO DA
NAZARÉ — Conhecimento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra a Senhora Deputada Tânia Gandaio, que referiu que, de facto este é quase um

despacho do pelouro, que fica praticamente designado quase um pelouro; que é uma área que

como já referiram no início da intervenção do PSD que necessita de muito trabalho, aliás sendo

visível, que se constata quase todos os dias, as questões da sinalética — sinais no chão, coisas que

são necessárias intervir e que chamam à atenção e que já têm vindo a referir, por diversas vezes,
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que fosse explicado a proposta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Presidente da Câmara

- Us ou da  palavra  a  Senhora  Vereadora  Regina  P iedade,

"tout court"

"tout court", mas de
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- Que os pontos que não obtiveram resposta por parte do Senhor Presidente, porque lhe escapou,

tem a ver com os dois pontos retirados na reunião de Câmara. Que, esses pontos foram retirados,

porque no anterior mandato foi iniciado a alteração ao Regulamento de Trânsito e que saiu em

Diário da República e que nesse mesmo Regulamento foi feito uma alteração, por norma e a Lei

obriga a isso, que quem decide as intervenções na via municipal seria o órgão Assembleia

Municipal, mas com o Regulamento passou a ser da competência da Câmara Municipal —

"...tudo o que são alterações do Plano de Trânsito são da competência da Câmara Municipal e

são relacionados com as matérias de sinalização permanente das vias municipais, aprovação da

sinalização permanente nas vias de domínio privado quando abertas ao público, e sinalização que

implicar a alteração ao Regime normal de ordenamento de trânsito previsto no Código da

Estrada. Com este Regulamento, que está afeto unicamente à Câmara Municipal, não havendo

necessidade de ser na Assembleia aprovado. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra a Senhora Deputada Tânia Gandaio, que solicitou esclarecimentos

relacionados - que existe uma Comissão de Trânsito, e quer saber como é que vai ser feito? Vai

ser encaminhado para a agora existente? Se os assuntos continuam a ir à reunião de Câmara? ---

- Usou da palavra a Senhora Vereadora Regina para responder: que efetivamente existe uma

Comissão de Trânsito, sendo um órgão meramente consultivo — que se notifica muitas vezes para

meramente consultar e que não tem qualquer poder vinculativo naquilo que são as decisões em

Câmara Municipal. Interveio a Senhora Deputada Tânia Gandaio, para saber quantas pessoas

compõem, ao que a Senhora Vereadora respondeu que no momento não tem ao certo o número de

pessoas, mas que em janeiro do presente ano, foram incluídas mais duas pessoas, uma da

proteção civil e dois cidadãos das escolas de condução por terem conhecimento mais próximo

daquilo que são as situações de trânsito — isso na Comissão de Trânsito. Quanto ao número que o

compõem disse que por volta dos quinze. Que o Gabinete é composto por três técnicas — uma
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Tomado Conhecimento.

13. DIREÇÃO GERAL DA ENERGIA E GEOLOGIA — PEDIDO DE REGIME

EXTRAORDINÁ RIO DE REGULARIZAÇÃO DE ATIVIDADES ECONÓMICAS (RERAE) —

Atividade de exploração de depósitos minerais de argilas especiais (caulino) e areias siliciosas

localizada na área no interior do pedido de concessão de exploração MN/PC/Dl/01/10

Conhecimento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o senhor Presidente da Câmara,

ambiental sancionado pela APA, que acede em que a Empresa passasse a ser no Concelho da



ASSEMBLEIA MUNICIPAL DA NAZARÉ FLc)-6

informado a Câmara. Que, enquanto não estiverem cumpridas as premissas estabelecidas, não

existe interesse e que terá de ver com os serviços se esta falta de informação, não faz cair o

próprio processo. Que, não pode deixar de expressar o seu descontentamento por todo o

desencadear do processo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tomado Conhecimento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

APROVAÇÃO DA MINUTA DA ACTA OU DE PARTES DA MESMA, SE A ASSEMBLEIA

ASSIM O DETERMINAR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Após leitura, foi aprovada, por unanimidade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Por nada mais haver a  tra tar, sendo vinte e três horas e quarenta e sete minutos o Senhor

Presidente da Mesa deu os trabalhos por encerrados de que, para constar, se lavrou a presente

minuta de ata, assinada pelo Senhor Presidente da Assembleia e por mim, Ana Paula de Sousa

Veloso, Técnica Superior, que a redigi e subscrevi. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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